

Anlage 4



SPD-Antrag für die Sitzung des FA Bau & Verkehr am 03.03.2021

Beleuchtung des Gröpelinger Heerstraßenzuges endlich verbessern!

Der Beirat Grövelingen fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, den Austausch der alten gelben Lampen an den Oberleitungen der Straßenbahn endlich bei der swb Beleuchtung GmbH in Auftrag zu geben.

Begründung:

Trotz einer Zusage bei einer Ortsbegehung im Mai 2019, die im Rahmen der Sicherheitspartnerschaft Grövelingen auf Initiative des Senators für Inneres stattfand, wurde der Auftrag offensichtlich noch nicht erteilt. Lediglich die Erneuerung der Beleuchtung am Betriebshof der BSAG zwischen Debstedter und Basdahler Straße wurde auf Anfrage von der swb Beleuchtung GmbH für Sommer 2021 in Aussicht gestellt.

Barbara Wulff, Rolf Vogelsang, Senihad Sator, Rolf Heide